



Comenzaron peritajes de la FGR

La prioridad es atender a los heridos y a deudos: Sheinbaum



La Presidenta se trasladó a Oaxaca

▲ Visita de la mandataria al Hospital General de Zona 2 del IMSS, ubicado en Salina Cruz, Oaxaca, donde la mayoría de

los 36 lesionados son atendidos; también acudió a otros nosocomios de la entidad.
Foto Luis Castillo



“LOS FALLECIDOS VIAJABAN EN EL VAGÓN QUE CAYÓ AL BARRANCO”

Visita Sheinbaum a hospitalizados; anuncia respaldo inicial de \$30 mil

Cuando la FGR acabe el peritaje se definirá “otro apoyo” para quienes perdieron algún familiar

ALONSO URRUTIA

ENVIADO

SALINA CRUZ, OAX.

A 24 horas del descarrilamiento del Tren Interoceánico, la presidenta Claudia Sheinbaum realizó una intensa gira de trabajo por los hospitales donde fueron internados los heridos para expresarles su solidaridad y el respaldo del gobierno.

En este contexto, anunció que se les entregarán 30 mil pesos para sufragar los gastos funerarios y apoyarlos en la estancia en este puerto o los nosocomios donde se recuperan sus parientes.

En breve entrevista al llegar al Hospital General de Zona Número 2 del IMSS, expresó que hubo 13 fallecidos en el accidente, quienes viajaban en “el vagón que lamentablemente cayó al barranco”.

Una vez concluida la mañanera en Palacio Nacional, la mandataria se trasladó a Tehuantepec para realizar una primera visita al hospital del Issste y solidarizarse con los familiares de los internados y expresarles que tendrán el respaldo del gobierno federal.

Posteriormente acudió al hospital del IMSS-Bienestar en Salina Cruz y al final recorrió el General de Zona del IMSS, donde se encuentra la mayor parte de los lesionados, con diversos grados de gravedad.

Puntualizó que los 30 mil pesos son un primer apoyo a los familiares de las víctimas para gastos inmediatos de cada familia o pagar los

funerales. Preciso que en algunos casos se trasladó a los heridos a hospitales de la capital del estado para su atención o intervención quirúrgica especializada; subrayó que si fuera necesario podrían llevarlos a la Ciudad de México.

Señaló que una vez que la Fiscalía General de la República (FGR) determine las causas del siniestro se establecerá el monto de un segundo apoyo económico a las víctimas, dejando entrever que sería para quienes tuvieron algún fallecido.

La Presidenta estuvo poco más de una hora conversando con las personas convalécientes y sus familiares. Acompañada por el director general del IMSS, Zoé Robledo, recorrió las salas donde se encuentran los heridos y escuchó las inquietudes de las personas.

Por la mañana, afuera del hospital se escucharon algunas voces inconformes de familiares de los heridos, quienes criticaron las pretensión de

las autoridades del hospital, según dijeron, de agilizar la decisión de dar de alta a algunos “sin la debida valoración médica”. Sin embargo, al paso de las horas estas inconformidades se apaciguaron conforme fueron atendidos en el IMSS.

Incluso, Robledo señaló en breve entrevista que se reubicó en el Hospital General de Zona Número 2 a pacientes que originalmente fueron llevados a nosocomios de Matías Romero o de Juchitán, por-

que cuenta con mayor capacidad para intervenciones quirúrgicas. Comentó que ya se había operado a una menor de tres años y cuatro pacientes más estaban esperando una intervención por fracturas, pero, enfatizó, no hay ningún paciente con diagnóstico de gravedad.

En la entrevista, Sheinbaum informó que se había dedicado exclusivamente a expresar su apoyo a las víctimas, motivo por el cual no acudió al sitio donde ocurrió el descarrilamiento. Para ese tema, apuntó, se encuentran trabajando los peritos de la FGR, quienes están abocados a esclarecer las causas del accidente.

Explicó que personal de la comisión de atención a víctimas asiste a las familias afectadas, con apoyo de servidores de la nación. Por la tarde, la mandataria se dirigió a la comunidad de Asunción Ixtaltepec para expresar su pésame a los familiares de dos víctimas mortales.

Más tarde se reunió con funcionarios federales y del estado para evaluar la atención que se otorga a los afectados; acordaron que la entrega de los cuerpos se realice “lo más ágilmente posible, en un proceso digno y respetuoso”.

Por la noche, en la comunidad de El Espinal, en una operación coordinada, los gobiernos federal y de Oaxaca, con la participación de la FGR, empezaron la entrega de los restos de los fallecidos.

Por otro lado, en Salina Cruz la estación del Transístmico permaneció cerrada. El servicio está suspendido hasta nuevo aviso.